

## **Eigenständige Überfahrt über den Fluss ist wieder möglich**

06.07.2024 10:12 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

**Nach einer kurzen Pause an Land können die Fähren jetzt wieder zur Querung der Lippe genutzt werden.**

Der Lippeverband hat die beliebten Lippe-Fähren Baldur und Maifisch wieder in Betrieb genommen. Anfang der Woche mussten sie wegen erhöhter Pegelstände vorübergehend an Land geholt werden.

*Foto oben rechts: Nach einer kurzen pegelbedingten Pause, können Radfahrende und Spaziergänger\*innen wieder mithilfe der Fähren die Lippe überqueren*

*Text und Foto: Lippeverband*